
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長講話（全体集会）で、「集中する」で 10分間プレゼンテーションをしました。講話後 

僕も 1 回集中してみて思ったことがあります。それは、集中することで頭に入ってくるんです。漢字を

よくやっているけど、集中してやったらテストでもいかせたので、これからも集中を大事にしたいです。 

6年 R 

 

私はマーチングコンテストに出ると緊張したけど、今日の写真を見てほっとしました。私が今「集中」し

ていることは、7月の音楽コンクールに向けての練習です。目指すは最優秀賞です。集中して完ペキにした

いです。6年N 

 

私はバスケットボールをやっていて楽しくてやめたいなんて思ったことはないけど、きつい練習の時は

適当にやったり集中が全然出ませんでした。でも校長講話を聞いてどんなに下手な人でも集中力を高めれ

ばいい結果が待っているのだと気づきました。6年 H 

 

今日の校長先生の話を聞いて、『集中する』ということの話で私は今までいろいろなものに集中していて

とても頑張れました。これからも集中していい結果になるようがんばりたいなと思いました。6年H 

 

今日の校長講話を聞いて、私は「集中」とは、ただ何かをするだけではなく、考えながら「頑張る」とい

うことなんだなと思いました。今までは、ただやるだけだったこともあるので、これからはしっかり考え、

何でも集中して頑張りたいです。6年N 

 

 

の児童感想を紹介します。今、思っていることが成就できるよう見守ってください。 



 

 

私は、王選手のことを伝えていたあの番組を去年見たけど、何度見ても王選手は素晴らしい選手だなと

思いました。あのようにたくさん努力できる人はかっこいいなと思うので、私もそういう人になりたいで

す。6年 N 

 

私は、本を読むとき集中しすぎて、呼ばれたも何も聞こえなくなります。だからよく、大事なことを聞き

逃したりします。でもそれだけ集中して読んでいるから、私はこの集中をいろいろなことに生かしたいで

す。6年 A 

 

 私が今しゅう中していることは、べんきょうです。いつも、母に「べんきょうの時はしゅうちゅう、あそ

ぶ時はいっぱいあそぶ」といわれているので、べんきょうにしゅう中しています。今日は、べんきょうにな

りました。3年 G 

 

 ぼくが、集中していることは読書です。毎日本を３さつ以上読んでいます。4年生、５年生、６年生にな

っても毎日３さつ以上読んでいきたいです。３年N 

 

私は今、ピアノのしゅう中にがんばっているけど、なかなかうまくならない時があります。だけど、こん

どからは、ただひくだけじゃなく、ちゃんと考えてひこうと思います。３年 N 

 

私は今日、校長先生の話を聞いて、私がしゅう中していることはスポーツです。わけは、私はバレーボー

ルできれいに上げれないので、朝早く起きて上げる練習をしゅう中してがんばっているからです。４年 A 

 

私は今、「字をきれいに書く」ということと、「そうじを静かにする」ということを集中してやりたいと思

っています。ただやるんじゃなくて、どりょくして、集中してできるようにがんばります。勉強も頑張りま

す。４年 N 

 

今日の話を聞いて、集中というのは痛みも忘れてしまうほどの力をもっていることがわかりました。そ

れに、話を聞いて自分はいつもどこでもしなければいけない時に集中できているのか、考えていこうと思

いました。６年 K 

 

私はバレーをやっていますが、どうしても試合でサーブミスをします。それって集中していないからミ

スするのでしょうか？今度こそいれようという勇気、集中をして練習していき、マメができるぐらいがん

ばりたいと思います。６年 N 

 

私はピアノを習っていますが、いつも失敗するとそこであきらめてしまいます。でも、何事もあきらめ

なければできることはあります。なので、がんばります。６年 O 

 

今日、校長講話で集中するということを学びました。私は今勉強に集中しています。なぜなら、私は病ん

でいる日が多いから勉強がおくれているのでおいつくように教科書を読んで家で勉強してます。。だからこ

れからも集中して頑張っていきたいです。６年 A 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ぼくは勉強に集中しています。王さんは野球で 1000 回もあきらめずに練習していてすごいと思いまし

た。勉強と野球は全然ちがうけど、あきらめないということは同じなので、ぼくも頑張りたいです。6年 K 

 

王さんのビデオを見てすごいなと思いました。3年間も打てなくて、その後 1日 1000回以上もすぶりを

しているからです。私も 1 日 2 時間しかないバスケットの練習時間を集中して目標に向かってがんばりた

いです。6年 S 

 

私は「集中」ということがあまりできていなかったです。でも集中すると勉強でもスポーツでも身につ

くし、マーチングをしていた 4 人のようになると思います。これから、まわりに押し流されず、あきらめ

なかった「王貞治」さんのような素晴らしい人になりたいです。集中力が大切だなと思いました！6年M 

 

ぼくは、1日千回はふったことないので、すごいなと思いました。あと、清宮さんの手もどれだけふった

らあの手になれるんだろうと思いました。ぼくも努力してあんな手になるぐらいがんばりたいです。6年 T 

 

私は今日の校長講話で、校長先生の手のまめや王貞治さんの集中して練習するすがたなどを見て、すご

いと思いました。私は何時間も一つのことに集中していることがあまりないと思うからです。校長先生が

一生けん命植えた花に水かけできるようにしたいです。６年 O 

 

私が今、集中して取り組んでいることは、部活で大会に向けて練習していることです。集中して努力す

れば必ず結果にあらわれると思うので、がんばりたいと思います。時間がたつのも忘れるくらい集中でき

るといいな、と思います。６年 K 

 

 


